



ASSOCIATION SUISSE-JAPON
SECTION SUISSE ROMANDE 日本・スイス協会ロマンド支部

L'Association Suisse-Japon, section Suisse romande a le plaisir de vous convier à la

Projection du film documentaire NHK

« JAKUCHU: The Divine Colors »

le jeudi 27 septembre 2018 à 19h30

à la Maison Dufour, Rue des Contamines 9A, 1206 Genève

Entrée libre. Merci de bien vouloir nous annoncer votre participation par téléphone / sms (au numéro 078 635 98 79) ou électronique (à info@suisse-japon.ch).



Jakuchû Itô (1716 -1800) était un peintre japonais qui représentait le monde naturel avec des couleurs vives dans les moindres détails, ce qui lui a valu le surnom de « l'homme à la main divine ». Son travail des lignes particulièrement délicat, dont certaines mesurent à peine 0,1 mm d'épaisseur, est un exploit que, selon certains, aucun autre artiste n'a jamais accompli. *JAKUCHU: The Divine Colors* est une opportunité unique d'observer la main de l'artiste en gros plan afin de révéler les secrets cachés, conservés dans ces rouleaux pendant plus de deux cents ans.

<http://www.mcjp.fr/>

49' / DVD / Version anglaise – sous-titrée en français / 2016